

kampai

Koramil 0824/16 Tanggul Lakukan Pendampingan Pelayanan Adminduk Keliling Program Dispenduk Kabupaten Jember

Siswandi - TANGGUL.KAMPAI.CO.ID

Jan 22, 2023 - 20:08



JEMBER- Bertempat Dusun Gondang Desa Darungan Kecamatan Tanggul dilaksanakan pelayanan administrasi penduduk (Adminduk) gratis, program Dinas kependudukan (Dispenduk) Kabupaten Jember. Pada Jum'at- Sabtu 20-

21 Januari 2023.



Pelayanan menggunakan mobil keliling Dispenduk Kabupaten Jember, dipimpin langsung Kepala Dispenduk Isnaini Dwi Susanti, dan dimonitoring langsung oleh Muspika Tanggul, Babinsa dan Bhabinkamtibmas.

Pelayanan yang dilakukan diantaranya pendaftaran, verifikasi berkas, Input data, perekaman dan cetak. Adminduk yang dilayani diantaranya pembuatan Kartu Tanda Penduduk (KTP), kartu Keluarga (KK), Kartu identitas Anak (KIA), Akte Kematian dan Akte Kelahiran.

Menurut Kadispenduk Kabupaten Jember, bahwa pelaksanaan keliling ini dalam rangka mewujudkan pelayanan yang mudah dan dekat dengan masyarakat, kita menyentuh seluruh kebutuhan Adminduk masyarakat.



Hal ini sesuai visi dan misi di Dispenduk dengan motto Melayani dengan hati, dengan hati-hati dan tidak dengan sesuka hat, sejalan dengan amanat Undang-undang nomor 25 Tahun 2009 tentang pelayanan publik.

Pelayanan kali ini kita berhasil mencetak KK 51 lembar, KIA 39 lembar, E-KTP 26 lembar, Akte Kematian 1 lembar. Jelas Kadispenduk Jember.

Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib dalam wawancaranya menyatakan, bahwa ini kegiatan yang sangat bagus, dalam rangka mengedukasi masyarakat agar tertib administrasi, dan hal ini sangat diperlukan di era seperti sekarang ini.

Dimana segala sesuatu yang berkaitan dengan aktifitas kehidupan sekarang tidak lepas dari adanya administrasi masing- masing, seperti KTP, KK, Akte Kelahiran dan lain-lain. Jelas Danramil.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan terima kasih kepada mobil keliling, dengan pola menjemput bola.



Kita pada intinya sangat mendukung segala kegiatan yang memudahkan urusan masyarakat, jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)